

# **PERAN KOPERASI PRODUKSI TERNAK MAJU SEJAHTERA TERHADAP KESEJAHTERAAN ANGGOTA**

**Oleh**

**Maria Evi Permata sari**

## **RINGKASAN**

Koperasi Produksi Ternak Maju Sejahtera merupakan salah satu koperasi yang bergerak dalam bidang pemeliharaan sapi. Lokasi koperasi maju sejahtera berada di Desa Wawasan, Kecamatan Tanjung Sari, Kabupaten Lampung Selatan. Berdirinya koperasi ini tentunya memberikan peran bagi masyarakat sekitar, salah satunya ialah peran terhadap kesejahteraan masyarakat. Tujuan penulisan laporan Tugas Akhir ini adalah (1) Mendeskripsikan perkembangan Koperasi Produksi Ternak Maju Sejahtera.. (2) Mengidentifikasi peran Koperasi terhadap kesejahteraan Anggota. (3) Mendeskripsikan faktor pendorong dan penghambat KPT Maju Sejahtera dalam meningkatkan kesejahteraan anggota. Metode pengumpulan data dalam penyusunan tugas akhir ini yaitu secara primer dan skunder. Metode analisis data dalam penyusunan tugas akhir ini dengan menggunakan deskriptif kualitatif. Berdasarkan pembahasan yang dilakukan diketahui bahwa (1) Perkembangan KPT Maju Sejahtera sangat baik sehingga memperoleh penghargaan sebagai Klaster terbaik 1 subsektor peternakan/perikanan dalam rangka mendukung pengendalian inflasi Bank Indonesia tahun 2021. (2) Peran KPT Maju Sejahtera terhadap anggota yaitu dapat menjalin kerjasama dengan berbagai pihak sehingga membuka kesempatan kerja bagi masyarakat setempat, memberikan pelatihan peternakan bagi anggota, membuka kesempatan kerja bagi anggota, sumber pendapatan bagi anggota, keamanan peternakan bagi masyarakat dan juga kemudahan penjualan ternak. (3) Faktor yang pendorong internal dalam meningkatkan kesejahteraan anggota yaitu manajemen koperasi yang baik dan juga peluang kerja yang diberikan oleh KPT Maju Sejahtera yang disambut baik oleh anggota. Faktor pendorong eksternalnya yaitu relasi dan kerjasama yang menguntungkan dan juga kesempatan untuk menerima hibah.

**Maria Evi Permatasari**

Sedangkan faktor penghambat internal KPT Maju Sejahtera dalam mensejahterakan anggotanya yaitu dikarenakan kinerja karyawan yang tidak maksimal dan juga banyak anggota yang tidak membayar simpanan sehingga kesejahteraan dalam bentuk SHU yang diberikan oleh KPT Maju Sejahtera masih kurang. Faktor penghambat eksternalnya yaitu Penyakit yang menyerang Kesehatan sapi.